

Bürgerbewegung Pro Köln

Jörg Uckermann – Mitglied des Rates der Stadt Köln

Herrn Bezirksvorsteher
Bezirksrathaus

Köln, den 22.06.2010

Erhalt der Straßennamen in Köln-Neuehrenfeld

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher,

die Bürgerbewegung pro Köln bittet Sie, folgenden **Antrag** auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld zu setzen.

- 1. Die Bezirksvertretung möge beschließen, dass von einer etwaigen von SPD und GRÜNEN angestoßenen Umbenennung von Straßennamen in Köln Ehrenfeld bzw. in Neu-Ehrenfeld sowie im ganzen Stadtbezirk Abstand genommen wird.**

Begründung:

Ehrenfeld und Neu-Ehrenfeld sind eine der ältesten Stadtteile in Köln. An ihnen lässt sich auch anhand der Straßennamen eine geschichtliche Entwicklung aufzeigen. Dies muss auch im Stadtbild seine Geltung haben. Zudem würde eine Umbenennung der Straßen für mehrere tausend Anwohner eine unverhältnismäßige Umstellung bedeuten. Nicht zuletzt würde dies für die dort lebenden Menschen und Unternehmen unter Umständen enorme Kosten nach sich ziehen.

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Uckermann, MdBV